



Stadtgemeinde Knittelfeld
stadtgemeinde@knittelfeld.gv.at



Großartige Stimmung beim Radio Steiermark Heimatsommer

Beim Radio Steiermark Heimatsommer war einiges los. Schlagerstar Oliver Haidt und die Austropop-Band „2KW“ sorgten für Stimmung am Hauptplatz. Ein besonderer Punkt war der Dank an die Feuerwehren, die nach dem schweren Unwetter Ende August alle Hände voll zu tun hatten.

Aus diesem Grund waren die Freiwilligen Feuerwehren Knittelfeld und Apfelberg als Ehrengäste geladen. Bürgermeister Harald Bergmann überreichte im Namen der Stadtgemeinde für die ehrenamtlichen Tätigkeiten der Feuerwehren einen Gutschein für ein gemeinsames Spanferkelessen an Feuerwehrkommandant Arnold Schlick. Bei einer Feuerwehr-Challenge mussten Bürgermeister Harald Bergmann und Vizebürgermeister Erwin Schabhüttl gegen das Moderatorenduo Anja Zalar und Daniel Neuhauser antreten.

Umfangreiches Rahmenprogramm

Die Obersteirische Molkerei verkaufte ihren Weltmeisterkäse und Stadtimker Philipp Opresnik präsentierte seinen Honig. Radsportlegende Rudolf Mitteregger war ebenfalls zu Gast und erzählte über seine Karriere. Stadtrat Christian Perschl sprach über den Stellenwert der ÖBB für die Region. Bei einer Musikchallenge präsentierte Ratschi Bahaudeen eine umgetextete Variante von „Strade del Sole“ von Rainhard Fendrich.

